



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Disparition de Jean-Pierre Pernaut : réaction de Stéphane Haussoulier, président du Conseil départemental de la Somme

Amiens, le mercredi 2 mars 2022

C'est avec une profonde émotion que j'apprends la disparition de M. Jean-Pierre Pernaut survenue aujourd'hui à l'âge de 71 ans, des conséquences d'une longue maladie.

Natif de notre département, l'enfant de Quevauvillers restera, dans la mémoire de tous les Samariens et des Français, l'homme populaire, fidèle et adoré des téléspectateurs.

De son expérience journalistique, commencée au Courrier Picard puis à l'ORTF avant de rejoindre la rédaction de TF1, et de son désir de proximité avec la création des antennes en région, il fit de « son » Treize heures le journal le plus regardé d'Europe.

Il aimait la vie. Il aimait les gens. Il aimait nos paysages, nos terroirs et nos traditions. Aujourd'hui, nous sommes toutes et tous bouleversés : avec lui, c'est une partie de notre quotidien qui s'en est allée.

Jean-Pierre Pernaut était également un remarquable ambassadeur de la Somme, qu'il n'a jamais oubliée. La notoriété de la Cathédrale d'Amiens, « la plus belle du monde » ou encore de la Baie de Somme, dont il parlait avec passion, ont grandi au gré des reportages qu'il ponctuait toujours avec affection.

Au nom du Conseil départemental de la Somme, et en mon nom personnel, j'adresse mes plus sincères condoléances à son épouse, sa famille et ses proches. Qu'ils soient assurés de notre plus profonde sympathie et de notre soutien dans cette douloureuse épreuve.

Jean-Pierre Pernaut est parti. Nous ne l'oublierons pas.

CONTACT PRESSE

Eloïse Devred - e.devred@somme.fr

03 22 71 81 33 - 06 11 46 81 18

somme.fr/presse